
質問者 質問項目

長瀬　たけし
（自由民主党）

１　公文書等におけるわかりやすい日本語使用について
２　営業時間短縮要請等について
(1) 旅館に対する要請内容について
(2) 今後の対応について
３　多文化共生における朝鮮学校のあり方について

質問者 質問項目

北上　あきひと
（ひょうご県民連合）

１　コロナ禍での自然災害対応について
２　コロナ禍における県職員の在宅勤務等の実態と課題について
３　若者の投票率向上について

質問者 質問項目

奥谷　謙一
（自民党兵庫）

１　新型コロナウイルス感染症対策の検証
２　兵庫県・神戸市の連携について
３　リカレント教育の推進について
４　地域防災力の向上に向けた取組について
（１）ひょうご防災ネットの活用について
（２）消防団員の確保に向けた取組について
５　震災を風化させない取組について

質問者 質問項目

松田　一成
（公明党・県民会議）

１　福祉事業者と連携した実効性ある避難行動要支援者支援の推進について
２　関西広域連合による災害時多目的船の活用について

質問者 質問項目

齊藤　真大
（維新の会）

１　マイナンバーカード取得率向上について
２　関西広域連合における広域的なコロナ対策について
３　兵庫県規制改革推進会議の周知について

質問者 質問項目

石井　健一郎
（ひょうご県民連合）

１　新型コロナウイルス感染症に対応する防災部局の体制について
２　関西広域連合における府県間の連携強化について
３　広報における県職員の意識改革について
４　フェニックス共済の加入率向上について
５　人と防災未来センターについて

質問者 質問項目

石井　秀武
（自民党兵庫）

１　県政における政策評価の取り組みについて
２　戦略的広報の取り組み状況とマスコミとの付き合い方について
(1) 戦略的広報の推進体制について
(2) ＳＮＳを活用した広報の成果と課題
(3) マスコミとの連携・協調について
３　県立大学について
(1) 県立大学の活性化について
(2) 統合前のＯＢとして
４　地方意見の国政への反映について

質問者 質問項目

藤田　孝夫
（自由民主党）

１　県庁舎整備について
(1) 県庁舎等再整備の議論の手順の妥当性、評価について
(2) 委託契約の現状について
(3) 今後の県庁舎再整備の進め方について
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※質問項目は、前日に委員長あて提出される通告書に基づいて掲載していますが、実際には質問されない項目
もあります。


